

Bio Farma Farmasi Raih Penghargaan CSR Gold Brand Equity Award

(Jakarta 27/2) Induk Holding BUMN Farmasi Bio Farma, dan anggota holding BUMN Farmasi PT Kimia Farma Tbk, mendapatkan penghargaan CSR Brand Award 2020 dalam acara malam penganugerahan Iconomics CSR Brand Equity Award 2020,

Penghargaan untuk kategori Gold Brand Equity In Pharmaceutical category, Diterima langsung oleh Head of Corporate Communications Bio Farma Iwan Setiawan yang mewakili Direktur Utama Bio Farma Honesti Basyir, sedangkan penghargaan Untuk Kimia Farma Tbk, diterima oleh Direktur Umum dan Human Capital Dharma Syahputra, pada tanggal 27 Februari 2020 di Jakarta.

CSR Brand Award merupakan penghargaan yang didasari dari kegiatan CSR yang dilakukan oleh perusahaan baik BUMN maupun swasta yang dinilai sebagai pendorong untuk meningkatkan brand equity perusahaan dimata masyarakat. Selain untuk meningkatkan brand equity, CSR juga dapat sebagai fungsi etik, untuk menghindari perusahaan dari pelanggaran norma-norma sosial. Hal tersebut disampaikan oleh Direktur Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan (PPKL) Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) RM Karliansyah.

Bio Farma sebagai perusahaan lifescience, selama tahun 2019, telah melaksanakan beberapa kegiatan CSR dengan mengimplementasikan Sustainable Development Goals (SDGs) No One leave Behind, yang memiliki makna bahwa Bio Farma memiliki prinsip untuk maju bersama dengan masyarakat yang ada di sekitar Bio Farma.

Salah satu programnya adalah melalui pemberian pendidikan dan keahlian yang dapat meningkatkan kemandirian secara sosial dan ekonomi bagi masyarakat dan juga kaum disabilitas.

Semoga dengan adanya penghargaan ini, kehadiran Holding BUMN farmasi, dapat memberikan arti bagi masyarakat sekitar, tidak hanya dalam bidang kesehatan saja, tetapi dalam bidang sosial dan kemandirian, ungkap Honesti Basyir.

Untuk informasi Media, Hubungi :

Iwan Setiawan

Head of Corporate Communications.

Bio Farma

Email : iwan.setiawan@biofarma.co.id

62 22 2033755 ext 37431

www.biofarma.co.id

twitter : @biofarmaID

Instagram :@biofarmaID

Bio Care : 1500810